
Савельев Фёдор Петрович. 

 

25 декабря 1970 года был принят на работу завхозом, по совместительству 

работал и слесарем. Директором школы в то время был Юрий Юрьевич 

Кривошеин. 

Должность завхоза была хлопотной. Фёдор Петрович отвечал за ремонт 

школы, сам ездил за краской, мебелью. Санитарное состояние школы 

входило в обязанности завхоза, да и противопожарное состояние было на его 

совести. Отвечал за сохранность имущества школы, кроме того, нёс 

ответственность за штат техперсонала  и его работу. Действовал в то время и 

интернат – там тоже хлопот хватало. На лошади привозил продукты для 

столовой.  

В 1997 году 24 октября уволился в связи с уходом на пенсию. 

Савельева Екатерина Николаевна. 

В Остроленскую школу пришла работать лаборанткой 14 октября 1960 года. 

Школа ещё была семилетней. В школе было большое количество наглядных 

пособий. В начале учебного дня Екатерина Николаевна их раздавала, а после 

уроков их возвращали дежурные ученики. 

Позже получила полставки делопроизводства. С 1964 года стала работать 

только делопроизводителем. Обязанность была разнообразной.  Екатерина 

Николаевна составляла списки учащихся, согласно собранным сведениям 

учителей, вела деловую документацию, составляла табели работы учителей и 

сотрудников школы, заполняла трудовые книжки. Также  выдавала зарплату 

учителям, участвовала в инвентаризации школы,  была казначеем 

в профсоюзе. Екатерина Николаевна имеет грамоты за добросовестную 

работу. 

 

 

 

 



Воспоминания Байкиной А.Н об открытии новой 

школы в 1967 году. 

 
Остроленская школа располагалась раньше в 4 

крестьянских домах, расположенных на центральной 

площади. Конечно условия для учёбы и работы были 

минимальные. Отопление было печное, которое плохо 

грело, поэтому много раз зимой приходилось заниматься в 

верхней одежде. Одно из зданий (где сейчас музей) горело. 

В этот год (начало 60 – х годов) пришлось заниматься в три 

смены. 

Всё это и другие причины говорили о том, что 

Остроленская школа нуждалась в необходимости 

благоустройственного здания, к тому времени она стала 

средней школой и количество учащихся с каждым годом 

увеличивалось. 

О строительстве здания школы разговоры велись давно. 

Помню, однажды (приблизительно 1965 год) была встреча с 

депутатом (тогда в старом здании клуба, нынче на его месте 



построено здание ДК). Мы - избиратели дали наказ 

народному депутату, чтобы в Остроленке построили здание 

средней школы.  

 Скоро                      Скоро стало известно, что в селе  будет построено здание 

средней школы на 534 места. 

 Мы учителя и ученики,  население, были очень рады этому 

известию. В 1966 году началось строительство здания. 

Строительство вело строительное управление (СУ) - 5 

города Магнитогорска. К тому времени, мы, молодые 

специалисты села с мужем Байкиным М.А. получили новую 

квартиру в новом двухэтажном доме (октябрь 1966 года). 

Мне приходилось каждый день (и не раз) наблюдать как 

строили фундамент, возрождались стены и как набирало 

темпы строительство здания школы. 

 В это время с учениками велась большая воспитательная 

работа по переходу в новое здание. Мечтали как будем 

учиться в новом здании, писали сочинения. Помню 

сочинение ученика 5 – го класса Юскина Володи – Юскин 



Владимир Васильевич, который сейчас работает учителем в 

Остроленской средней школе. Учащиеся принимали 

посильное участие в строительстве школы, в уборке 

территории. 

 И вот наступил долгожданный день – 4 ноября 1967 года: 

мы переселяемся в новое здание. 

 Радость новоселья охватила всех: учащихся , учителей, 

родителей. Перетаскивали сохранившуюся мебель, книги и 

т.д. в новое здание. Были приглашены и гости – наши шефы 

из училища №41 города Магнитогорска.  

 Торжественная линейка, посвященная открытию новой 

школы,  была волнующей, красную ленту перерезал прораб 

строительства Баринов. Было много торжественных речей, 

много фотографировали.   Приезжало телевидение из  

Магнитогорска. 

 Затем начались будни. Много внимания уделялось 

внимания бережному отношению к мебели, к зданию самой 

школы. 



Ученический комитет, родительский комитет, комитет 

комсомола, пионерский штаб – все вели большую работу за 

дисциплину, отличную учёбу, полезное проведение 

свободного времени. 

В моей практике работы было много различных форм 

учебной и воспитательной работы. Ныне изжившие виды 

работы: « Юный киномеханик» ( руководитель Лисин В.И). 

«Клуб выходного дня», «Смотр строя и песни», «Лагерь 

труда и отдыха» с проживанием и работой  в полевых 

условиях, труд и учёба, отдых - посвящённые съездам 

комсомола, партии. К этим событиям оформлялись 

альбомы-эстафеты и отправляли в районный комитет 

комсомола. Большое внимание уделяли патриотическому 

воспитанию, собирали материалы об участниках ВОВ, к 

юбилеям района, материалы об односельчанах. 

   

 

 


